

undefined - vendredi 23 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

De la musique pour tous jusqu'au cœur de la nuit



Le chanteur du groupe Fastened Furious.

La musique était fêtée ce 21 juin en soirée au stade Bracon devant plus de 2000 personnes. Organisée par la mairie de Creys-Mépieu, cette soirée festive était basée sur une programmation de qualité. D'abord, le groupe Fastened Furious présentait un concentré de rock et d'humour, puis Magali Ripoll, la chanteuse instrumentiste de l'émission culte *N'oubliez pas les paroles !* invitait le public à partager son répertoire. Elle proposait même des jeux aux spectateurs qui ont chanté avec elle d'un même chœur. Enfin, la nuit était tombée quand le groupe Les Stones a fait revivre sur scène la légende des Rolling Stones.